



Quelle: Thomas Oswald

Sport-Festival

## 24. Drachenboot-Rennen Eglisau

Redaktion | 10. April 2015 | Kommentar

Am 27. und 28. Juni 2015 ist es wieder soweit und das Drachenboot-Rennen Eglisau findet zum 24. Mal statt: Ein Sport-Festival der besonderen Art, an welchem rund 1'500 Sportler an zwei Tagen um Ruhm und Ehre paddeln.

Die limitierten 64 Startplätze waren innert rund 2 Minuten vergeben und haben das Organisationsbüro kurzerhand ins Schwitzen gebracht. Nebst den 1'500 Drachenboot-Paddlern werden wieder mehrere Tausend Paddelsportfreunde erwartet, welche die hart umkämpften (Drachen-) Kopf-an-Kopf-Rennen mitverfolgen und sich von der prickelnden Sportfestivalatmosphäre mitreissen lassen. Über zwei Tage hinweg treten die Teams à 20 Paddler in den Fun-Kategorien Open, Mixed und Women jeweils auf vier Bahnen gegeneinander an und gehen an ihre Grenzen, um zu triumphieren. Nach ihrer letztjährigen Abwesenheit, kann dieses Mal wieder der Auftritt der Eliteteams bestaunt werden. Diese kämpfen am Samstag um den Schweizer Meistertitel. Wiederum am Sonntag steigt das Schülerrennen, bei welchem die Drachenboote von Oberstufenklassen aus der Region vorangepaddelt werden.

### Festivalstimmung

Die Mischung aus Sport und Beach-Party vor der Eglisauer Städtchen-Kulisse zieht Jahr für Jahr Tausende von treuen Teilnehmern und begeisterten Zuschauern an. Auch die Welcome-Party am Freitag und die legendäre Beach-Party am Samstag im Schützenhaus haben sich als fixes Rahmenprogramm mit feinstem Sound von namhaften DJs etabliert.

Info: [www.dragonboatcup.ch](http://www.dragonboatcup.ch)

Aktuelle Ausgabe: TREND  
MAGAZIN Frühling 2015



### Wettbewerbe



**Drei Gutscheine von CeDe.ch zu gewinnen**

CeDe.ch verlost drei Gutscheine im Wert von je CHF 30.-.



**Gewinne den Männer-Duft "Opportune Premium"**

Heiss und kalt, sanft und pfeffrig, fruchtig und holzig



**Gewinne ein Jahresabo vom TREND MAGAZIN**

SEXY. STYLISCH. TRENDY. UNTERHALTUNG PUR! Das